
平成 27年度　第 5回運営委員会議事録
議事録作成：牛島晃司
開催日時：平成 27年 7月 30日（木）19時～ 19：45
開催場所：久留米工業大学　100 号館　応接室 2
出席者：柳瀬会長　陣内副会長　林副会長　以下敬称略　髙西　原田　梶山　重野　牛島
欠席者：池田

1. 学長との対面
2時間くらい対談。2ヶ月に 1度程度打ち合わせを行いたい、支部会で意見交換をしていきたいとのこと。学長は同窓会と
協力し合い、学生の確保、就職につなげたいという思惑がある。大学と同窓会の関係が一部うまくいっていないことも学長
は知っている。同窓会の書類発送の際に、封入手数料を払えば大学の情報を入れられる事を学長に伝えた。その後、その旨
大学課長に言ったら、今回はないとの事。上と下とで意思疎通がなっていないように感じた。9月に大学の地方後援会が行
われる、大分・佐賀・沖縄は支部があるので、同窓生を集めてほしいと大学から連絡くるかもしれない。

　

2. 総会・祝賀会案内状送付について
趣意書発送数が 16000 通台、今回は＋ 2014 年度卒業生になるので、通信費が膨大になる。大分が 600 枚程意思確認用の
往復葉書を送ったが、戻ってきたのは 1割程度。寄付者には詳しい資料を入れて案内、その他はハガキで案内を行いたい。
出席は、HPかハガキで意思表示してもらう、参加意思のある人は貼ってくれると思うので、葉書の切手は本人にお願いする。
受取人払いも考慮したが手続き煩雑、費用がかかる。9月までの申し込みは値引き等も考えている。大分は 1度送っている
ので送付自体を再考中、支部があるところは支部と相談。支部に連絡してもらうかたちでもいいのでは？効率のいい連絡方
法を取っていきたい。

3. その他・連絡事項
・石原氏施工内容については、8月 12日に木があと 200 本来る。
・大学へ確認依頼中の 2014 年度離職職員・卒業生連絡先については、大学課長に今月中に出せるか否か本日確認したところ、
頑張りますとの回答。
・ビオトープ寄贈の引き渡し式は行うのか？→佐藤次長と相談中。「後援会からも出す、金額は決定済み。同窓会からはい
くら？」と聞かれた。12日に石原氏が来てから話し合い、それを基に大学に金額を提示。
8月 29 日の竣工式は外部の者だけ、内部は招待されていない。同窓会として傘ポンを竣工記念品として贈っているので、
お祝とかは必要なし。
・長田先生が同窓会で事務として雇用して欲しい、B4が可能なコピー機が欲しい、学長との面談希望。
プリンターとパソコンは支部の事務用として支給済み。雇用は難しい、コピー機は相談と回答予定。大分支部は総会が終わ
れば独立予定。
・同窓会費 2万円だと、後 7年分位しかないのではと学長。総会で増額について考えると回答。同窓会運営として、2万で
は苦しい。総会終了後、通常業務に戻り人件費を出すと学生支援が難しくなる。卒業生が増えないのが問題、現在 400 万
そこそこ。

　


